



Abraham Vásquez (Bajo Sexto), "El Monchi" (Batería), Gabriel Ruiz (Primera Voz y Bajo Eléctrico) y Valentín Márquez (Segunda Voz y Acordeón) Forman la agrupación norteña "ESCUADRA". Con una mezcla de ritmos y estilos que los forman desde los Estados de la Republica Mexicana de Sonora, Guerrero, Mexicali y Sinaloa dándole un toque especial a sus composiciones y música.

### **UN POCO DE ESCUADRA:**

Para Gabriel la necesidad de proyectar sus interpretaciones ante el público es primordial, ya que al hacerlo es como encarnar cada una de las historias que interpreta con su estilo único.

El Monchi por su parte deja claro que no hay mejor experiencia para el que estar sentado enfrente de su batería.

Abraham dice expresar sus sentimientos al toque de cada cuerda de su bajo sexto, "Para mi el poder tocar un instrumento que le da alegría o tristezas a la gente es algo incomparable".

Valentín se considera una persona centrada que toma muy enserio cada aspecto de las notas musicales en su acordeón, "Siento que el que seamos músicos nos da el compromiso de brindar los mejor de nosotros".

Entre corridos, rancheritas y canciones románticas definen a ESCUADRA una agrupación prometedora nombrada ya por algunos seguidores como; "Escuadra-La Nueva Leyenda Norteña"

### **PARA CONTARTACIONES Y PROMOCION:**

**USA: 602-718-9307**

escuadragrupo@gmail.com

<http://www.Facebook.com/GrupoEscuadra>

<http://www.Twitter.com/EscuadraOficial>